



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

9 octobre 2015

Visite de l'ambassadeur de la République française en Suisse

(IVS).- Le Valais a reçu officiellement jeudi à Sierre S. E. René Roudaut, ambassadeur de la République française en Suisse. La délégation française était notamment composée d'Odile Soupison, consule générale de France à Genève et Etienne Barrault, consul honoraire de France à Sion. L'Exécutif cantonal était représenté par son président Jacques Melly, sa vice-présidente Esther Waeber-Kalbermatten et le chancelier d'Etat Philipp Spörri.

Dans son allocution de bienvenue, le président s'est réjoui de cette visite placée sous le signe de l'échange et de l'amitié, des valeurs qui font partie des nombreux points communs qui lient la France et la Suisse.

En qualité de président du Conseil du Léman, instance de concertation visant à promouvoir les relations transfrontalières, Jacques Melly s'est déclaré satisfait des nombreuses réalisations concrétisées ou en passe de l'être, dans des domaines aussi variés que l'agriculture, la culture ou la mobilité. L'Espace Mont-Blanc est un autre exemple de collaboration transfrontalière. Dix communes valaisannes et françaises viennent d'ailleurs de se doter d'outils novateurs pour une meilleure planification énergétique territoriale.

L'ambassadeur Roudaut relevant ses origines bretonnes s'est dit admiratif du système fédéraliste qui permet de vivre la diversité des régions dans une cohésion nationale.

La délégation du gouvernement était accompagnée par Stéphane Spahr, président du Tribunal cantonal, Nicolas Dubuis, procureur général, François Genoud, président de la ville de Sierre et Bernard Théler, président de la bourgeoisie de Sierre.

